



Presseinformation

08. Februar 2019

Würth AG wählt Repanet Suisse als Carrosseriepartner

Würth AG steuert künftig Schadenfälle in 32 ausgewählte Repanet Suisse Carrosserie- und Fahrzeuglackierbetriebe.

Die hohen Qualitätsstandards von Repanet Suisse waren die hauptsächlichen Beweggründe für Würth AG, eine Kooperation mit Repanet Suisse bzgl. Schadenreparaturen einzugehen. Würth AG mit Sitz in Arlesheim (BL) beliefert Profi-Handwerker aller Branchen mit Befestigungs- und Montagmaterial. Herzstück ist der Direktvertrieb mit rund 400 Verkäufern im Aussendienst. „Die Firmenfahrzeuge sind wichtige Arbeitsinstrumente und Visitenkarten unseres Unternehmens. Wir sind darauf angewiesen, dass unsere Fahrzeuge im Schadensfall innert kürzester Zeit einwandfrei repariert werden, damit sie vor allem unseren Aussendienstmitarbeitern möglichst schnell wieder zur Verfügung stehen. Die Service- und Qualitätsstandards von Repanet Suisse haben uns überzeugt, einen ausgezeichneten Partner dafür gefunden zu haben“, so Oliver Christinat, Flottenmanager von Würth AG.

Die Kooperation ist für alle Beteiligten eine Win-win-Situation, auch für Repanet Suisse. „Unsere Partnerbetriebe erhalten dadurch zusätzliche Aufträge zu fairen Konditionen“, so Tony Tulliani, Leiter Repanet Suisse der André Koch AG. „Und für Würth AG ist sichergestellt, dass die Schadensabwicklung in einem Netzwerk-Betrieb geschieht, der unseren hohen Qualitätsstandards entspricht.“ Der Kick-off dieser Zusammenarbeit fand am 23. Januar 2019 in den Räumlichkeiten der André Koch AG in Urdorf statt.

Enzo Santarsiero, CEO der André Koch AG, sieht Repanet Suisse durch diese Kooperation weiter gestärkt: „Wir betreiben einen grossen Aufwand, um die Qualitätsstandards in den Partnerbetrieben unseres Netzwerks hochzuhalten. Gerade in unserer Branche ist dies von enormer Wichtigkeit. Und durch Kooperationen wie dieser mit Würth AG macht sich der Aufwand auch für unsere Partnerbetriebe bezahlt.“

Über die André Koch AG

Die André Koch AG ist mit den Marken Standox, Lesonal und DeBeer der führende Lieferant für Autoreparaturlacke in der Schweiz. Seit 1948 bietet das Unternehmen mit Sitz in Urdorf hochwertige

Repanet Suisse Presseinformation, 08. Februar 2019

Würth AG wählt Repanet Suisse als Carrosseriepartner

Seite 1 von 3

Lackprodukte und ein breites Sortiment an Zubehör. Mit einem engen Netz an Fachberatern und Anwendungstechnikern steht das Unternehmen für einen herausragenden Kunden- und Lieferservice. Darüber hinaus unterstützt die André Koch AG ihre Kunden mit einem praxisnahen Aus- und Weiterbildungsprogramm und einem umfassenden Beratungsangebot. 2014 startete die André Koch AG mit Repanet Suisse, dem Schweizer Netzwerk für ausgezeichnete Carrosserie- und Fahrzeuglackierbetriebe. Das Ziel des Programms ist es, Auslastung und Rentabilität der teilnehmenden Betriebe zu verbessern und ihre Leistungsfähigkeit bei Flottenmanagern, Leasinggesellschaften und Versicherungen bekannt zu machen. So empfiehlt sich die André Koch AG professionellen Lackierbetrieben in der Schweiz als starker und verlässlicher Partner.

Foto 1:



Bildunterschrift 1:

Am 23. Januar 2019 fand der Kick-off der Zusammenarbeit zwischen Würth AG und der André Koch AG statt.

Foto 2:



Bildunterschrift 2:

Enzo Santarsiero (CEO André Koch AG, ganz links), Tony Tulliani (Leiter Repanet Suisse, André Koch AG) und Oliver Christinat (Flottenmanager, Würth AG)



PRESSEKONTAKT

Viviana Martinotti
Assistentin Kommunikation
André Koch AG
Grossherweg 9
CH-8902 Urdorf-Zürich

Tel.: +41 (0)44 73557 19
E-Mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

repanet.andrekoch.ch
www.andrekoch.ch